

Examen de Filosofía

Nombre del estudiante: Michael García

Curso: 11

Nota de Autoevaluación: 4.0

[Subir a plataforma](#)

1. Terminar el siguiente cuento donde se evidencie los conceptos principales (estado de naturaleza, pacto social) y las formas de estado que proponen Thomas Hobbes, John Locke y Rousseau.

Tener presente que un cuento está compuesto por inicio, nudo y desenlace.

Se evaluará los siguientes criterios:

- ✓ Título llamativo
- ✓ Creatividad en el cuento
- ✓ Cohesión y coherencia
- ✓ Ortografía
- ✓ Contenido filosófico

Al principio del mundo cuando los hombres comenzaron a multiplicarse, se casaban y se iban muy lejos de sus padres y esta costumbre se repetía por generaciones; así que los hombres y mujeres interactuaban con nadie que no fuera su entorno familiar.

Un día todo cambió, dos habitantes de una comunidad estaban buscando leña en el bosque y de repente se encontraron con dos personas que también estaban buscando leña, estos vivían cerca de su casa y no lo sabían, comenzaron a pelear por el recurso natural que les era útil para la supervivencia del día a día de la comunidad.

Los jóvenes contaron a su grupo la lucha que habían tenido por la leña y decidieron ir a conocerlos, al llegar vieron toda una comunidad casi tan parecida como la de ellos, sin embargo, estos decidieron confrontarlos diciendo que la leña les pertenecía exclusivamente a ellos, a lo que el pueblo vecino rechazó rotundamente dicha afirmación. Así

pues, el líder de la primera comunidad exigió hablar con quien estuviese a cargo de lo que para él eran “los forasteros”, pero sorprendentemente el pueblo vecino contestó que ellos no tenían ningún líder puesto que trabajan por la comunidad y para la comunidad, rechazaban cualquier tipo de autoridad impuesta de forma violenta o la cual fuera sin la aprobación de cualquiera de los de la tribu. Esto dejó atónito al líder de la otra tribu pues deseaba hablar inmediatamente con quien estuviese a cargo, a lo que un integrante de la otra comunidad le respondió que si deseaba hablar con alguien debía hacerlo con toda la tribu ya que nadie iba a tomar una decisión por encima de ellos.

Esto hizo que dicho líder se enfureciera aún más y seguido de esto les declaró la guerra por la leña mientras se marchaba con sus seguidores, así empezaron a transcurrir los días y la batalla por la leña comenzaba cuando a cada pueblo se le empezaba a agotar esta misma. Y fue así como en la primera semana ambas comunidades salieron en busca del recurso tan anhelado, la primera en llegar fue la tribu Ñame la cual era la que contaba con un líder y que al ser bastante más numerosa que su rival estaban seguros de que iban a quedarse con toda la leña y fue por esta misma razón que su líder les ordenó que derribaran todo un árbol para mostrarle a la otra tribu todo su poder.

Cuando llegaron a derribar el árbol fracasaron pues no entendían como sus fuertes puños no podían tumbarlo, fue en este momento cuando sintieron acercarse a la otra tribu así que rápidamente se escondieron. La segunda comunidad, la tribu Alcalá, no era tan numerosa como la Ñame; no obstante, era mucho más avanzada pues ya contaba con sistemas de canales alrededor de su aldea además de que fabricaban herramientas útiles para la agricultura, la tribu Ñame se dio cuenta de esto cuando escondidos, pudieron observar como los Alcalá sacaron un instrumento el cual tenía una punta filosa y fuerte con la cual comenzaron a golpear el árbol hasta derribarlo.

Así transcurrieron las semanas y los Ñame se veían obligados a ir todos los días en busca de la leña que yacía en el suelo, mientras que los Alcalá iban cada tercer semana por un nuevo árbol, y fue aquí cuando el líder de los Ñame se dispuso a negociar. Los Alcalá le ofrecieron un contrato social en el que él podría ser el soberano de las dos

comunidades siempre y cuando garantizara los derechos de cada uno de los individuos de estas, con la fuerza de los Ñame y el ingenio de los Alcalá podrían sobrevivir, los deberes y derechos serían recíprocos entre los habitantes y el soberano, este no podía pasar por encima de los derechos de sus súbditos además de que debía garantizar la seguridad de ellos. Los Alcalá y los Ñame renuncian a ejercer una fuerza individual y se unen para procurar la supervivencia. Sin embargo, el soberano no estará solo ya que de la tribu de los Alcalá habrá hombres que conformen una figura de estado que aseguren la libertad de todos y especialmente la propiedad privada. Y así fue como dos comunidades en su estado de naturaleza se unieron para garantizar la supervivencia de ambas.